

Rundenabschlussfahrt der C-Jugend SG Ettenheim vom 21.-23.06.2024

Nach einer erfolgreichen Saison hatten sich die Spielerinnen und Spieler der C-Jugend eine kleine Belohnung verdient. Nach wieder einmal sehr guter Vorausplanung durch die Elternvertreterinnen Kristin Hahn, Michaela Schöffel und Jessica Schulz machte sich die gut gelaunte Truppe am Freitag den 21.06.2024 um 15 Uhr mit dem Bus auf den Weg. Nach einer ca. 2,5-stündigen Fahrt erreichte das Trainerteam Daniel Schaub und Frank Singler mit der fast 40-köpfigen Reisegruppe die Jugendherberge in Homburg. Mit Spannung wurde wieder die Zimmeraufteilung von der Mannschaft erwartet. Nachdem jeder seine Koffer auf das Zimmer gebracht und sich etwas frisch gemacht hatte, wurde das ersehnte Abendessen dort eingenommen. Gestärkt ging es danach in den Gemeinschaftsraum, wo zusammen ein EM-Spiel angeschaut wurde. Danach wurden Zimmer aufgesucht, wo der eine früher und der andere später in den Schlaf fand.

Am Samstagmorgen traf man sich wieder am Frühstücksbuffet, bevor es zu einem Freundschaftsspiel gegen die SG Erbach ging. Nachdem sowohl die C1 als auch die C2 eine ansprechende Leistung geboten hatten, lud der gastgebende Verein die SG Ettenheim zu einem gemeinsamen Spaghetti-Bolognese-Essen im Vereinsheim ein. Als kleines Geschenk für die gastfreundlichen Erbacher überreichte der Ettenheimer Jugendleiter Daniel Schaub einen Wimpel und einen Schal in den Farben des FV Ettenheim.

Am Nachmittag fuhr man wieder zurück zur Jugendherberge. Dort konnte die Jugendlichen nach Bedarf entweder sich auf das Zimmer zurückziehen oder noch in das benachbarte Spaßbad gehen.

Um 19 Uhr traf man sich wieder, um das Abendessen gemeinsam in der Jugendherberge einzunehmen. Danach durften die Zimmergruppen noch jeweils ein Fußballquiz lösen. Zum Abschluss des Tages schaute man noch zusammen ein weiteres EM-Spiel an.

Am Sonntagmorgen nach dem Frühstück wurden die Zimmer geräumt und man machte sich wieder auf den Weg Richtung Heimat. Auf der Rückfahrt durch die Pfalz musste aber natürlich noch ein Boxenstopp in Kaiserlautern eingelegt werden. Dort besichtigte man das ehrwürdige Stadion auf dem Betzenberg und erfuhr viel interessantes vom gebuchten Stadionführer. Bevor man sich endgültig auf den Heimweg machte, gab es für alle nochmals „Pizza satt“ in einer örtlichen Pizzeria. Mit vollem Bauch und vielen Erlebnissen im Kopf mussten dann einige im Bus ein Nickerchen einlegen, bevor man um ca. 19 Uhr wieder am Sportplatz Ettenheim erreicht hatten. Hier wurden die Spieler wieder von Ihren bereits wartenden Eltern in Empfang genommen.

Vielen Dank nochmals im Namen des Trainerteams an alle, die diese gelungene Saison-Abschlussfahrt für unsere C-Jugend möglich gemacht haben.